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第 2611 回 2023.2.1 
ビジター紹介  1. 株式会社⼩栗 服部英男（はっとり ひでお）様 

2. 幸手都市ガス株式会社 坂巻勝律（さかまき かつのり）様 
                3. 中村電設工業株式会社 名取一直（なとり かずなお）様 
                4. 株式会社芦葉建設 福元 昌（ふくもと あきら）様 

5. 埼玉建販株式会社 岡崎美鶴（おかざき みつる）様 
               6. 地区職業奉仕部⾨部⾨委員⻑ 伊藤敦彦（いとう あつひこ）様 
        7. ⻘少年交換留学派遣候補⽣ 小川凛太朗（おがわ りんたろう）君 
         8. ⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 

9. ⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 

⻘少年交換留派遣候補⽣学生 小川凛太朗君 
皆様こんにちは。1 月 22 日のオリエンテーションで派遣国が発表されました。 
ドイツに決まりました。出発までの期間、ドイツ語を勉強し向こうに 
⾏ってから早く環境に慣れるよう 
準備したいと思います。これからも宜しくお願いします。 
 
 
 

  



会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは。本日は第 2611 回例会です。⽉初めのお忙しい中にもかかわらず、 

本日もご出席頂きありがとうございます。今日も宜しくお願いします。 
 お客様として、株式会社⼩栗 服部英男（はっとりひでお）様 
  幸手都市ガス株式会社 坂巻勝律（さかまきかつのり）様 
  中村電設工業株式会社 名取一直（なとりかずなお）様 
  株式会社芦葉建設 福本 昌（ふくもとあきら）様 
  埼玉建販株式会社 岡崎美鶴（おかざきみつる）様 
 本日は皆様の功績を称えたいと思いますので、ご出席頂きありがとうございます。。 

続きまして 2770 地区職業奉仕部門 伊藤委員⻑。本⽇は職業奉仕に関する卓話をして 
頂けると⾔うことなので宜しくお願いします。そして⻘少年交換留学派遣候補⽣ ⼩川凛太郎君 

 派遣先が決まったそうなので、この後発表を宜しくお願いします。 
⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。 
楽しい学生生活を送れているでしょうか？今日も宜しくお願いします。 

 さて、明後日 2 月 3 日は節分です。 節 分 は 2 月 3 日 と い う イ メ － ジ が 強 い で す が 。  
2 日 や 4 日 に な る こ と も あ り 固 定 で は あ り ま せ ん 。  
こ れ は⽴春 が 太 陽⻩経 （ タ イ ヨ ウ コ ウ ケ イ ） が 315 度 と な る⽇と 決 め ら れ て い る た め で 、  
⽴春 の⽇が 太 陽 と 地 球 の 位 置 関 係 で 変 わ る た め 、 節 分 の⽇も 変 わ る の で す 。  
因 み に 2025 年 は 2 月 2 日 の 予 定 で す 。 そして節分と言えば豆まき。 

使う豆は基本的に大豆を使いますが、炒り豆にするのは後から芽が出てこないようにするためで、 
芽が出てしまったら『悪い事が起こる』と昔の人は恐れたそうです。 なお、雪深い地域では 
外にまかれた⾖を⾒つけやすいという理由で落花⽣が多いとか。また、⼭形では地元の銘菓 
［でん六⾖］が圧倒的に多いそうです。 かけ声はこの辺では『福は内、⻤は外』ですが、 
群⾺県の⻤⽯地区では『福は内、⻤は内』と⾔いながら⾖をまきます。⻤が投げた⽯で街が 
出来たという⾔い伝えから、良い⻤もいるので、それを呼び込むという優しい考えです。 
そして忘れてはならないのが、節分に食べるもの。このあたりでは恵方巻きですね。 
私の⼦供の頃には全くそんな習慣はなかったのですが、今や全国区の認知度ではないでしょうか。 
今年の恵⽅は『南南東』です。しかし、これも地域によって⾊々あります。 
⼭⼝県では郷⼟料理のくじら。「 大 き い も の を 食 べ る と 縁 起 が よ い 」 と い う 意 味 で 、  
節 分 に 食 べ る そ う で す ま た 、 島 根 県 や⻑野 県 で は 名 産 品 の そ ば が 、 麺 が 切 れ や す く  
厄 落 と し が で き る と い う 縁 起 担 ぎ で⾷べ ら れ る そ う で す 。 節分という⼀つの⾏事をとっても、 
日にちから、まく豆、そしてそのとき食べるもの。決まりはありませんし、正解もありません。 
唯一の共通点は『邪気を払い、無病息災を願う』という心だけではないでしょうか。 
 ロ－タリ－活動も全く同じです。『奉仕の理念を推進すること』この気持ちだけは揺るいではなりませんが、 
そのための手法や道のりは千差万別です。どれが正解でどれが間違っていると言うこともありません。 
自分のやり方や考えと違うからと言って否定することもあってはなりません。 

ロ－タリ－のスロ－ガンでもあるＤＥＩ。その一つであるダイバ－シティとは多様性です。 
最後に大正時代の童謡作家 ⾦⼦みすずさんの詩を紹介して終わりたいと思います。。 
私が両手をひろげても、 お空はちっとも飛べないが、 
飛べる小鳥は私のように、 地面を速く走れない。 
私がからだをゆすっても、 きれいな音は出ないけど、 
あの鳴る鈴は私のように、たくさんな唄は知らないよ。 
鈴と、⼩⿃と、それから私、 みんなちがって、みんないい。  以上、ありがとうございました。 



幹事報告 谷野友昭幹事 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議    題 内   容 
今年度予算について 今後、かなりの支出が予定されている。 

残高に配慮しながら議案を進めていく必要がある。 
屋形船歓迎会について 3 月 8 日。東武線での移動。浅草到着後 17 時の乗船まで 1 時間半ほど散策の時

間とする。登録料は会員・配偶者ともに 1 万円（原則として子供は参加しない）。
船は掘りごたつ。2 時間半の周遊予定。 

職場訪問について 3 月 15 日（水）に春⽇部の「地下神殿」⾒学 
15 年前に⼀度⾒学経験あり。10 時スタートで昼⾷は鉄炮塚。登録料は 3,000 円 
昼食会場で久喜 RC 所属の地区職業奉仕岸雅則委員⻑の財務関連の卓話を予定。 

幸手中央 RC 合同例会について 4 月 25 日（火） 
 

奥様親睦会について 
（登録料負担について） 

現在 14 名が参加予定 
クラブ負担⾦ 1 人当たり 5,000 円 

久喜 RC 合同例会について 2 月 16 日(木) 現在 12 名の登録。例会前に追加の参加者を募る予定。 

ガバナーナイトについて 現在のところ 16 名の参加予定。締め切りが過ぎたので参加者はほぼ確定。登録
料￥18,000 の負担額を今後審議予定。 

次年度委員⻑変更について 次年度国際奉仕委員⻑を⾕野会員から⻘⽊弘会員に変更 

留学⽣の歓迎会について 3 月 8 日（水）⽇本古来の屋形船でお⼆⼈を歓迎したい。ソフィアさんが未成年
なので飲酒の席はどうか？と疑問の声もあったが我々ロータリアンが極⼒深酒
をしないよう心掛ける。掘りごたつスタイル。2 時間程の周遊。費用は 1 人当た
り￥12,500、登録料を￥6,000（上程書参照）と⾒込んでいるがもう少し増額し
ても良いと思う（関会⻑）。クラブ会員およびご家族が参加対象。 

ホームページについて 初回 61 万 6 千円ほどかかる。他、毎年保守に 1 万円、更新時に 5 万円かかる。
現状は更新不可、アーカイブなし（前年度の活動記録が消去される）となってい
る。次年度会⻑と話し合いにより折り合いをつける⽅向 

アイメイトゴルフについて 川口 RC 主催で⾏われる。4 名の登録依頼あり。4 名は確定済み。 

インターアクト協議会について 2/5 開催予定。急遽さくら高校の高橋先生が参加される旨、連絡があった 

手続き要覧について 2022 年⼿続き要覧が届きました。各⾃ 1 冊ずつ受け取ってください。 

2 月ロータリーレート 1 ドル 130 円 



近況報告 
米山奨学生 マック ティ スアンさん 
みなさん、こんにちは。 
昨⽇、松伏クラブが移動例会に誘ってくれて渡辺さんと⼀緒に⾏きました。 
松伏クラブが移動例会が多くみんながフレンドリーで楽しかったです。 
また、永遠に終わらないと思う期末レポートがやっと昨日まで終わりました。 
ということは私の大学 3 年⽣の⽣活が同時に終わりました。 
これから夢に向かって就職活動に進みたいと思います。ありがとうございます。 
 
⻘少年交換留来日学生 ソフィアさん 
みんなさん、こんにちは。今日私の 1 月のようすをはなします。 
ホストファミリーがかわりました。今は小川ホストファミリーにいます。 
1 月に私は 7 回だけ学校に⾏きました。休みの⽇がたくさんあります。今、私がしたことをあなたに話します 
私は⽇本のしんねんをいわい⽇のでを⾒にいきいくつかのおてらをおとつれました。 
私はマヤとピザとブラウニーをつくった。私は浦和で日本語レッスンをはじめました、そしてレッスンで 
私はしょどうをしました。私はー⼈でゆうびんきょくに⾏き、イタリアの家ぞくやゆう⼈に⼿がみを 
おくりました。じゅうどうのけいこをさいかいしました。マヤとスケートに⾏きました。 
暇な時間にジムに⾏った。1 月 22 日に浦和でロータリーかいぎがありました。イタリアの 
プレゼンテーションをおこないました。きいてくれたありがとうございました。 
 
 
二コニコＢＯＸ 
結婚記念⽇祝いをありがとうございました。 宮田充会員・芦葉武尊会員・渡辺光浩会員・中村康宏会員 
国際協議会（オーランド）⾏ってきました。 梨本松男会員 
皆様ようこそ。本日も宜しくお願いします。 関裕会⻑・⾕野友昭幹事・宮澤実会員・山本太輔会員 
山口寿通会員・藤倉孝治会員・⼩川哲也会員・⼩栗隆義会員・芦葉武尊会員・中村康宏会員・⻘⽊智弘会員 
⼤塚⾠男会員・柳沼憲⼀会員・⽬都誉志会員・三牧信吾会員・小松原孔明会員・深作昭美会員・斧田秀夫会員 
紙本瑞基 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 39,000 389,001 

結婚記念日祝 12,000   54,012 

ビジターフィー 0     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     35 名 

メークアップ   6 名 97.67％ 


